



## découverte du Toarcien

publié le 14/06/2012

Les 17, 19 et 20 Avril 2012, tous les élèves de 5ème sont allés découvrir le stratotype du Toarcien (époque géologique découverte et expliqué à Thouars).

Au cours de cette sortie, ils ont étudié : les roches sédimentaires, leur formation, leur intérêt. Le fonctionnement de la rivière : son rôle dans le transport et la fabrication des sédiments.

L'étude et l'explication des paysages thouarsais actuels.

Quelques photos ci-jointes

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.